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MacKay 
Claire 

Date de décès: 
jeudi 19 mars 2015 

source 
La Presse, Montréal, QC 
2015-03-24

Mackay, Claire 1930 - 2015 À Montréal, le 19 mars 2015, à l'âge de 84 ans, est
décédée Mme Claire MacKay. Elle laisse dans le deuil ses frères Richard (Francine) et
Pierre (Isobel), six neveux et nièces, treize petits neveux et nièces, et de nombreux
cousin(e)s et ami(e)s proches. La famille recevra les condoléances au complexe
funéraire 1255 Beaumont, Ville Mont-Royal (métro Acadie) le jeudi le 26 mars 2015,
de 14 h à 17 h et de 19 h à 21 h. Les funérailles seront célébrées à la chapelle Our
Lady de la basilique St. Patrick, 454 René-Lévesque Ouest, Montréal, le vendredi 27
mars à 10 h. Parution: 2015-03-24 au 2015-03-25 dans La Presse --- Claire MacKay
1930 - 2015 Claire MacKay À Montréal est décédée le 19 mars 2015, à l'âge de 84
ans, Madame Claire MacKay. El e laisse dans le deuil plusieurs parents et amis Urgel
Bourgie, QC, 2015-03-20 --- MacKay, Claire 1930 - 2015 It is with great sadness that
we announce the passing of Claire MacKay, on March 19, 2015 at the age of 84. She
leaves to mourn her brothers Richard (Francine) and Peter (Isobel), six nieces and
nephews, thirteen grandnieces and nephews, and many close friends and relatives.
The family will receive condolences at Urgel Bourgie Funeral Complex, 1255
Beaumont, Town of Mount-Royal (Acadie metro), Thursday, March 26 from 2 to 5
p.m. and 7 to 9 p.m. The Funeral Service will be held at the Our Lady Chapel of St-
Patrick's Basilica, 454 René Lévesque West, Montreal, Friday, March 27 at 10 a.m.
Please consult and sign virtual register at www.urgelbourgie.com Published in The
Gazette from Mar. 24 to Mar. 25, 2015
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